

Funcionario del INPEC fue liberado

Bogotá, 11 de abril de 2023. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-informa que el funcionario Stivenson López barrios adscrito al Establecimiento de Jamundí fue liberado y ya se encuentra en poder del Comité Internacional de la Cruz Roja y la MAPP- OEA.

El Servidor Penitenciario fue entregado por la estructura residual Jaime Martínez, quienes lo tenían en su poder desde el pasado sábado.

Desde la Dirección General del INPEC agradecemos al Gaula Militar, Policía Nacional, Fiscalía General de la Nación, Defensoría del Pueblo, MAPP-OEA, Ministerio de Justicia, Ministerio de Defensa y Comité Internacional de la Cruz Roja, por su apoyo en la gestión para la liberación sano y salvo del Dragoneante López Barrios.

El funcionario será entregado a su familia en las próximas horas por la comisión de liberación.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**